

吸入制剂论坛

Inhalation Forum

时间：10月29日上午 8:30-12:10

地点：江苏省苏州市苏州独墅湖世尊酒店 F1 会议室

承办单位：中国药学会制药工程专业委员会、呼吸疾病国家重点实验室

分论坛主席：金方 中国药学会制药工程专业委员会主任委员，广州医科大学特聘教授、呼吸疾病国家重点实验室 PI

时间	议题	报告人
08:30-08:40	开幕致辞 Opening	
08:40-09:20	吸入制剂给药装置与药品相容性研究 Compatibility Study between Devices and Formulations for Inhalation Preparations	王蓉佳 上海市食品药品包装材料测试所 主任，高级工程师
09:20-10:00	气雾剂抛射剂的质量控制与技术要求 Quality Control and Technical Requirements for MDI Propellant	赵燕君 中国食品药品检定研究院药用辅料和包装材料检定所 助理研究员
10:10-10:50	吸入药物级联撞击器的关键质量属性及校验方法的探讨 Exploration of Key Quality Attributes and Calibration Methods for Cascade Impactor	佟振博 东南大学 教授
10:50-11:30	吸入制剂递送系统研发和工业化应用的关键考量 Key Considerations for the Development and Industrial Application of Inhalation Delivery Systems	吴刚 阿普塔医药中国 技术经理
11:30-12:10	容器密封完整性检查的研究进展及对企业药品过评的关注点 The Research Progress of Container Seal Integrity Inspection and the Concerns of Drug Review and Approval	吕鹏举 广州国标检验检测有限公司 技术总监